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◎吉岡 勝裕 ○楠木 宏彦 井村 貴志 野崎 隆太

野口 佳子 西山 則夫 山本 正一

欠 席 委 員 名 なし

署 名 者 なし

担 当 書 記 倉井 伸也

審 査 案 件

１ 議会報告会・意見交換会について

２ 皇學館大学との連携について

３ その他について

説 明 者

議会事務局調査係長倉井、調査係野村主事

伊 勢 市 議 会



会議の概要

吉岡分科会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会報告会・意見交換会につい

て」、「皇學館大学との連携について」及び「その他について」を議題とし、議会報告会・

意見交換会については新型コロナウイルス感染症対策を講じて、感染状況の推移を見なが

ら準備を進めていくこと、皇學館大学との連携については、メンバーが少なく活動の継続

が困難な状況であり、新メンバーの加入後に今後の活動について調整していくこと、その

他については、今年度の広聴検討分科会の視察の中止を決定し、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 議会報告会・意見交換会について

会長から新型コロナウイルス感染症については、現在も収束の兆しが見えていない状況

であるが、昨年度と同様に 11 月下旬頃に開催するためには市民へ周知するためのチラシ

を 11 月 15 日号の広報いせで各戸配布するなどの準備があり、10 月上旬までには実施の可

否を決定する必要があること及び昨年度は開催に当たり、各会派から意見を集約後、日程

や内容を決定したことの報告があった。

委員からは、「新型コロナウイルス感染症対策として人数制限を行い、開催してはどう

か」、「市長も市民との懇談会を実施している。決算審査を中心に実施してはどうか」などの

意見があり、今後の感染状況の推移を見ながら準備を進めることとし、各会派から意見を集

約後、改めて日程や内容を協議することとなった。

２ 皇學館大学との連携について

新型コロナウイルス感染症の影響もあり、メンバーの勧誘活動等ができず活動の継続が困

難な状況であることから、10 月に新メンバーを勧誘する機会を設けると大学側から連絡があ

ったこと及び今後、新メンバーが加入した場合は、「議会ツアー」の開催等について調整を

図っていきたいことの報告があった。

委員からは、「３年生１人では気の毒であり、メンバーの状況を見守っていく」、「あまり

負担をかけてはいけないので、一旦今年度の連携は凍結してはどうか」などの意見があり、

新メンバーの加入状況を見ながら、引き続き協議することとなった。

３ その他について

今年度の各常任委員会の行政視察が中止とすることが決定されたことから、広聴検討分科

会の行政視察についても中止することを決定し、分科会を閉会した。

上記署名する

令和２年９月 14 日

分 科 会 長


